



Visionskunst: Bürgermeister Georg Klaß (v.l.), Helga Baßmann, Isabella Sonntag und Martina Haller (r.) beim Besuch der Ausstellung der Künstlerin Heidi Sieber (2.v.r.).

Belebung für den Ort Tag der offenen Tür im Linsenmannhaus

Türkenfeld (ad) - Das Linsenmannhaus lebt wieder. Mit einem bunten Programm luden Laden- und Büroinhaber vergangenen Samstag zur offiziellen Eröffnung des neuen Türkenfelder Geschäftszentrum ein. Bürgermeister Georg Klaß zeigte sich froh, dass das Haus in seiner jetzigen Form von den Gemeindebürgern mittlerweile angenommen wird.

Und auch unter den Geschäftsleuten scheint das Gebäude viele Freunde zu finden. Laut Klaß sind nämlich nahezu alle Räume mittlerweile vermietet. "Nur einer steht noch frei. Und selbst für diesen Raum ist der Mietvertrag wohl in Kürze unterschriftsreif", erklärt der Gemeindechef erfreut. Den Inhabern der bereits eingezogenen Geschäfte überreichte Klaß das auf Seide gestickte Bild des Linsen-

mannhauses als Begrüßungspräsent. Sechs Geschäfte öffneten am Samstag ihre Pforten für die zahlreichen Besucher. So sorgte Martina Haller mit "Fitness zum Anziehen" für eine interessante Mischung. Bei ihr findet man Schuhe

Sechs Geschäfte öffneten Ihre Pforten

die nach einem völlig neuartigen Konzept entwickelt wurden. Die Live-Demonstration mit den Schuhen, die an der Ferse abgerundet sind, fand bei den Besuchern großen Anklang. Exklusive Damenmode bringt dagegen das Modehaus "Tender" in den Türkenfelder Ortskern. Während zweier Modeschauen wurden bei der Eröffnungsfeier auch gleich erste Einblicke in die neue

Herbst- /Winter-Kollektion gewährt.

Wolfgang Rieck, Inhaber der Firma HIS Büro- und Objekteinrichtungen, konnte in den neuen Räumen seine rückengerechten und ergonomischen Stühle, Schreibtische und Sessel präsentieren. Mit New Aspect zog zudem eine etablierte Full-Service-Werbeagentur in das Linsenmannhaus ein und schloss damit eine Marktlücke in Türkenfeld. Wer dagegen nach hübschen Wohnaccessoires und Geschenken sucht, für den ist der Laden von Gerhard und Patricia Wölfle das Richtige.

Aber auch die Kinder und Jugendlichen kamen bei der Eröffnung nicht zu kurz. So veranstaltete der katholische Frauenbund ein Kinderschminken, der Tigerentzauberer Oliver wusste ebenfalls zu begeistern.